

Il se retourna pour écha- au
 vilain et bruyant véhicule se
 retrouva nez à nez avec Gruffo qui
 l'avait suivi sans bruit et se précipi-
 tait maintenant vers lui la gueule
 ouverte sur une mâchoire pleine de
 crocs.

– Je n'ai jamais vu un truc pareil,
 dit le chauffeur du camion à sa
 femme, un peu plus tard. D'abord ce
 chat blanc qui file tout droit sous
 mon camion, entre les roues, et qui
 ressort de l'autre côté et, juste après,
 je vois ce gros chien lancé à sa pour-
 suite et qui essaye de le suivre. Alors
 je saute sur le frein et, tout à coup,
 sans mentir, je vois cette vieille
 femme qui débarque de nulle part,
 une espèce de balai à la main, et



vlan, elle en donne un grand coup au
 chien qui pousse un gémissement et
 retourne vers le bois en courant.
 Alors, je sors et là, plus aucune trace
 ni du chat, ni du chien, ni de la vieille
 dame. Disparus, pffuit, envolés !
 – Elle avait un balai, tu dis ?
 demanda la femme du chauffeur.